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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和２年９月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ９月４日（金） 

１ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 少人数学級編制の推進について 

 ①きめ細やかな教育の実践のために 

 ②コロナ・感染症対策（３密防止）のために 

 ③教職員の勤務条件改善のために 

２ 台風に備えた防災対策について 

 ①避難所運営におけるコロナ対策は万全か 

教育長 

担当部長 

４５分 

２ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 新型コロナウイルス感染症拡大防止における市職員及び

教職員の危機管理 

 ①行田市職員及び教職員が、新型コロナウイルスに感染又は

濃厚接触者となった場合、その対応マニュアルと市民への

公表及び手順を説明してください 

２ 緑町、向町、佐間地域の水害対策について 

 ①緑町の内水氾濫対策の一つとして、環境課駐車場と隣接の

水田を調節池にする計画をなぜしないのか 

 ②費用が多大というが、市民の安心安全人命が第一。道路下

の函渠等の貯留施設はなぜ計画しないのか 

 ③「田んぼダム」はいつから使用可能か 

 ④堤根地区の調節池の完成は何時か 

３ 八幡町景観づくりについて 

 ①コロナ禍で、市民が収入減等で困窮している中、八幡町街

並みづくりに予算規模３４００万円、多額の税金が使われ

る。この事業で市民が受けるメリットを、数字で費用対効

果を示してください 

４ 新ごみ処理施設の建設について 

 ①市民は、新ごみ処理施設が本当に小針に出来るのか、不安

を抱いている。新ごみ処理施設の完成年度を示してくださ

い 

５ 第６次行田市総合振興計画について 

 ①第６次行田市総合振興計画が過日、結審しましたが、感染

症対策と成長戦略を説明してください 

６ 行田市指定管理者制度について 

 ①令和２年度の役員は、理事長は市長で専務理事は市職員

OBです。市長選の公約は官から民への移行です。民に変

えられなかった理由を説明してください 

 ②令和２年度の行田市指定管理者制度運用指針で、前年度と

変わった点を説明してください 

７ コロナ禍で、売上減少の商業者救済の商業振興対策につい

て 

（次ページに続く） 

市長 

担当部長 

４５分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

   ①「売れるから心配ない」と言っていた「プレミアム商品券」

が約３０％売れ残った。市長の見解は 

 ②コロナ感染症拡大が始まった令和２年１月から今日まで、

市長の諮問機関である行田市商業振興対策委員会の開催

がない。開催しない市長の見解は何か 

 ③今後の新たな商業振興施策を示してください 

  

３ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 新型コロナウイルス感染症に関して 

 ①接触確認アプリについて 

 ②PCR検査について 

 ③感染者、濃厚接触者への対応 

 ④コロナ感染者等の人権と生活支援について 

２ 学校の防火シャッター等の安全対策について 

 ①小中学校の防火シャッター等の設置状況について 

 ②安全対策について 

３ 行政事務の効率化 

 ①庁内事務の ICT 

 ②自治体クラウド 

 ③マイナンバー制度 

市長 

担当部長 

４５分 

４  ６番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 新型コロナウイルス感染症や、気候変動から改めて考える

サステナブルな社会の実現について 

 ①市長の認識について 

 ②気候非常事態宣言について 

 ③サステナブル教育について 

２ 多様性を認め合うまちづくりについて 

 ①パートナーシップ制度の導入について 

３ 行田市駅の工事について 

 ①跨線橋耐震工事の進捗について 

市長 

教育長 

担当部長 

４５分 

５ １０番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 生活要支援者への対策 

 ①日常生活の支援 

２ 新型コロナウイルス感染症の対策 

 ①対策室の設置（常設の課） 

 ②他市への支援 

担当部長 ４５分 

６  ８番 

吉野  修 議員 

※一問一答 

午後 ３時１５分～ 

１ 北部地域の水防について 

 ①福川における水防活動の状況について 

 ②避難所の整備について 

 ③水防情報の一元化について 

担当部長 ４０分 

質問日 ９月７日（月） 

７ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 新型コロナウイルス感染拡大予防 

 ①PCR検査の拡充について 

 ②インフルエンザとの同時流行に備えて 

２ 国民健康保険税 

 ①高すぎる保険税の認識について 

（次ページに続く） 

担当部長 ４５分 
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   ②子どもの均等割はなくすべき 

３ ごみ出し支援 

 ①高齢者・障がい者への戸別収集について 

  

８  ２番 

町田  光 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 市報ぎょうだ特別号について 

 ①市報ぎょうだ特別号の配布について 

２ 新型コロナウイルス感染症が蔓延する中での災害時の避

難について 

 ①昨年の災害の経験を生かした、新しい生活様式の下での避

難について 

担当部長 ４５分 

９ １３番 

小林 友明 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 災害対策について 

 ①災害時に於ける避難所の確保について 

２ 市有財産の利活用について 

 ①自主財源確保に繋げる取組について 

３ まちづくり計画のあり方について 

 ①都市計画マスタープランの実効性について 

担当部長 ４５分 

１０ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 人口減少対策の効果が見られない中の学校統廃合と義務

教育学校計画について 

 ①人口減少対策を計るための事業は何かあるのか 

 ②学校統廃合の最も重要な目的は複式学級の早期解消では

ないのか 

 ③義務教育学校を設立する計画は、コロナ禍となっても、従

前どおりとして問題は無いのか 

市長 

担当部長 

４５分 

１１  ３番 

髙澤 克芳 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 治水対策 

 ①台風１９号防災対策の検証 

 ②流域治水について 

市長 

担当部長 

４５分 

１２  １番 

小林  修 議員 

※一問一答 

午後 ３時１５分～ 

１ 災害に強いまちづくりについて 

 ①治水機能（台風１９号防災対策の県事業）の対策について 

 ②治水機能（台風１９号防災対策の市事業）の対策について 

 ③治水機能（市全域の市事業）の対策について 

２ 快適な暮らしを支えるまちづくりについて 

 ①新ごみ処理施設建設について 

担当部長 ４５分 

質問日 ９月８日（火） 

１３  ９番 

福島 智雄 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 市政課題 

 ①行田市ホームページにおける委員会・審議会等の情報につ

いて 

 ②学校統合について 

 ③教育の ICT化について 

 ④指定管理者制度について 

 ⑤子ども医療費無償化について 

市長 

担当部長 

４５分 

１４  ７番 

加藤 誠一 議員 

※一問一答 

１ 新型コロナ感染禍から市民を守る取組 

 ①市民の感染予防、拡大防止の取組について 

（次ページに続く） 

担当部長 ４５分 
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 午前１０時３０分～  ②市民の生活を支援する取組について 

 ③小・中学校における新しい生活様式への取組について 

 ④自然災害等発生時の取組について 

  

１５  ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 自治会の自主防災組織について 

 ①自主防災組織活動への行政の支援について 

２ 新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る費用の積算上

の考え方について 

 ①工事及び委託業者について 

３ 新型コロナウイルス感染症への対応に係る指定管理者制

度について 

 ①指定管理者制度を導入している施設について 

担当部長 ４５分 

１６ １１番 

田中 和美 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ ワクチン接種 

 ①HPV子宮頸がんワクチン接種の現状と今後 

２ コロナ他感染症に対する取組 

 ①災害に対する事前対応（期日前・感染症検査・避難所対策・

液体ミルク・自販機など） 

３ JR行田駅再整備 

 ①今後の観光発信としての展望 

担当部長 ４５分 

 


